
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) 

Date : 26 mars 2020, 10 h 07 

À : 'ishan@shumaker.ca' 

Objet : Fournitures médicales disponibles 

Bonjour monsieur Singh, 

Mme Mendes m’a transmis votre courriel ci-dessous portant sur des fournitures médicales disponibles. 

J’aimerais que vous me donniez une idée du nombre de masques, de ventilateurs, de trousses de dépistage, etc., dont vous 

disposez. Le ministère des Services publics et de l’Approvisionnement collabore avec des organismes et des particuliers de 

partout au Canada pour accroître notre approvisionnement en équipement, et je serais heureuse de vous aider à faciliter la 

fourniture de ces articles. 

Je vous prie de me faire savoir quels sont vos stocks d’articles et nous verrons à partir de là.  

Merci de votre appui. 

Cordialement, 

Chelsea Kusnick 

Parliamentary Secretary Assistant and Legislative Assistant 

Office of the Honourable Anita Anand I Bureau de l’honorable Anita Anand 

Minister of Public Services and Procurement Canada I Ministre des Services publics et de l ’Approvisionnement 

PDP III, Tower A, 18th Floor, 11 rue Laurier Street, Gatineau QC, Canada K1A 0S5 

chelsea.kusnick@canada.ca  

Cell : 873 355 3368 

*****  

Bonjour Alexandra, 

J’espère que vous allez bien et que vous et votre famille êtes en santé et en sécurité. 

Je communique avec vous parce que j’ai remarqué les messages que vous avez publiés récemment au 

sujet du site Web d’approvisionnement du gouvernement du Canada et dans lesquels vous demandez à 

ceux qui ont des fournitures médicales disponibles de se manifester. 

J’ai rempli le formulaire en direct il y a quelques jours. J’ai aussi communiqué avec M. Lambert, qui travaille 

avec Navdeep Bains, et lui ai donné beaucoup d’information sur les masques, les masques chirurgicaux, les 

ventilateurs, les trousses de dépistage, etc. 

J’ai accès à beaucoup des articles, sinon à tous, que le gouvernement semble vouloir acquérir. 
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Pourtant, on ne semble pas très pressé d’acquérir ces articles. Mes démarches n’ont eu aucune suite, n’ont 

suscité aucun intérêt, encore moins un échéancier, pour aller de l’avant avec la fourniture l’un ou l’autre des 

articles que j’ai dit avoir à ma disposition. 

 

Je comprends que les décisions prennent du temps et qu’elles doivent se faire suivant les voies appropriées. 

Cependant, vu la situation, ne pourrait-on pas accélérer les choses? 

De plus, pourquoi faire des annonces répétées, propres à semer la panique dans le public, lui disant que le Canada a 

un besoin criant de certains articles, alors que ces articles sont en fait disponibles, mais que le Canada n’agit tout 

simplement pas assez rapidement pour s’en porter acquéreur? 

Merci de votre temps. 

 

Ishan 
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